



## Dai Xiang

China/China

## 戴翔

Geboren 1978 in Tianjin. Lebt und arbeitet in Tianjin und Beijing. Ausstellungen und Preise: 2015 "Vom nationalen Idol zu verschiedenartigen Charakteren", Dai Xiang Einzelausstellung für Fotografie, Shanghai; 2014 10. Internationales Jahresfestival für Fotografie in Lianzhou, China (Preisträger); 2011 Erstes Festival für Chinesische Fotografie in Toronto (TCPF), Canada (Preisträger); 2010 Internationale Ausstellung für Fotografie, Los Angeles; Die 10 prominentesten Fotografen des Jahres 2010, Limitness Pics (Preisträger); 2010 Internationales Festival für Fotografie in Pingyao, China (Preisträger, auch 2008); 2010 Französische Talentförderung für Fotografie (Nominierung); 2009 Daixiang Fotografieausstellung, Hongkong; 2008 3. Kunstfestival in 798, Peking; 2005 14. Österreichischer Hasselblad Super Circuit, Linz (Preisträger); 2005 Beste Arbeiten junger Künstler, BASF (ausgezeichnet); 2004 Gold-Auszeichnung und Auszeichnung für die beste Originalanfertigung auf dem 6. Wettbewerb für Werbefotografie in China.

Born in 1978 in Tianjin. Currently lives and works in Tianjin and Beijing. Exhibitions and awards: 2015 "From National Idol to Various Characters", Dai Xiang Solo Photography Exhibition, Shanghai; 2014 10th Lianzhou International Photography Annual Festival, China (awarded); 2011 The First Toronto Chinese Photography Festival (TCPF), Toronto, Canada (awarded); 2010 The Los Angeles International Photo Expo, Los Angeles, USA; The Annual Ten Prominent Photographers of 2010, Limitness Pics (awarded); 2010 Pingyao International Photography Festival, China (awarded, also in 2008); 2010 French "Talent Photography Fund" (nominee); 2009 Daixiang Photography Exhibition, Hong Kong; 2008 The 3rd 798 Art Festival, Beijing; 2005 The 14th Hasselblad Austrian Super Circuit, Linz, Austria (awarded); 2005 Best Works of Young Artists, BASF Original Photography Production (awarded); 2004 Gold Award and Award for the Best Original Production, 6th China Advertising Photography Competition.



Eine Überarbeitung der Riverside Szenen am Qingming Festival, 2014, Panorama-Fotografie  
A Reworking of the Riverside Scenes at the Qingming Festival, 2014, panoramic photography